

ZWECK DER STIFTUNG

Die Förderung der Stiftung soll Jugendliche im Tischlerhandwerk in den Kreisen Segeberg und Neumünster bei der Weiterbildung unterstützen und in der Ausbildung gute Leistungen würdigen.

Im Schützenwesen fördert die Stiftung junge Sportschützen im Kreis Segeberg zur Leistungssteigerung u.a. bei Wettbewerben sowie bei der Anschaffung von Sportgeräten über die Vereine.

QR-Code
scannen und
Flyer digital
ansehen:



Unterstützen Sie unsere Stiftung
JEDE SPENDE ZÄHLT

Spendenkonto VR-Bank
zwischen den Meeren, Neumünster
DE11 2139 0008 0002 4149 96

WERNER HESEBECK-STIFTUNG

Vorsitzender im Stiftungsvorstand

Bernd Langbehn

c/o Hesebeck Home Company

Gutenbergstr. 1

24558 Henstedt-Ulzburg

Tel.: 04193 - 9832 - 0

b.langbehn@hesebeck.de

Henstedt-Ulzburg seit 2003

WERNER HESEBECK STIFTUNG

Tradition im Wandel - die Zukunft im Visier



FÖRDERUNG DER JUGEND

im Tischlerhandwerk und im
Schützenwesen in unserer Region

www.hesebeck.de

DER STIFTUNGSGRÜNDER,

Werner Hesebeck wurde am 16. Januar 1924 in Ulzburg geboren. Nach seiner Tischlerlehre und Meisterprüfung übernahm er 1955 den elterlichen Tischlereibetrieb. Dieser wurde ständig erweitert und später zu einem erfolgreichen Möbelhaus, der heutigen Hesebeck Home Company in Henstedt-Ulzburg, das heute von der Familie Langbehn betrieben wird. Werner Hesebeck war jahrelang ehrenamtlich in der Tischlerinnung und vielen weiteren Vereinen tätig, so auch als Mitbegründer der Schützengilde Beckersberg.



Zeitlebens lag ihm die Ausbildung und Förderung junger Menschen sehr am Herzen, sodass er sich zur Gründung der Werner Hesebeck-Stiftung am 24. Juni 2003 entschloss. Werner Hesebeck verstarb am 25.03.2013 im Alter von 89 Jahren. Den Stiftungsvorsitz hatte er noch zu Lebzeiten an seinen Neffen und Mitinhaber des Möbelhauses Hesebeck, Bernd Langbehn übergeben, um die Familientradition fortzuführen.



Zahlreiche Jugendliche aus den Schützenvereinen des Kreises Segeberg wurden nach dem Wettbewerb von Bernd Langbehn, Vorsitzender der Werner Hesebeck-Stiftung, mit einer Geldprämie geehrt.

EINIGE DER ZAHLREICHEN FÖRDERPROJEKTE

Prämierung der Gesellenstücke der Auszubildenden im Tischlerhandwerk

Förderung von Meisterkursen

Jugendpokalschießen auf dem Beckersberg

Ausstattung der Schützenvereine mit Sportgeräten

Anschaffung von Hobelbänken und Werkzeugen für die Berufsschule

Ausstattung der Junggesellen mit Poloshirts

Ausstellung der Gesellenstücke bei Nortex und in der Hesebeck Home Company

Bezuschussung der Werner Hesebeck Schießsportanlage auf dem Beckersberg

Ausstattung der Schützenvereine mit elektronischen Scatt-Schieß-Anlagen

Bereitstellung von Material für die Gesellenprüfungen

Anschaffung einer Messetheke für die Nord-Job

Zuschuss für Laptop/Zeichenprogramme für die Meisterschüler

Busfahrt zu den deutschen Meisterschaften in München für Jungschützen.

Beteiligung an Investitionen und Umbaumaßnahmen in den Gilden zur Förderung der Jugendarbeit



Kreativ und handwerklich on top: Gesellenstücke werden bei der Hesebeck Home Company ausgestellt.

Junggesellin Kaya Hachtmann aus Bargfeld-Stegen präsentierte ihr Gesellenstück in der Hesebeck Home Company. Jährlich sind immer wieder kreative, handwerklich hochwertige Einzelstücke zu besichtigen.